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ゆめトピア長船に予定されているこどもパーク

　H��.� に計画が出され、耐震のない長船町公民館・支所・長船消防署について、消防署は新築、
公民館と支所は保健福祉部仮庁舎を新築する計画から始まったのが、今回の庁舎再編です。
　H��.�.��　�,��� 名もの長船町公民館の存続を求める署名要望書が市民から提出されました。
市の回答は、現在の長船町公民館は避難所としては適切でないことがわかっている以上、現状
のまま利用することは不適当と考えていますというものでした。
　H��.�.�　長船地区を対象に、説明会が開催されました。住民は、ゆめトピア長船に仮庁舎
が新設されるということで、泣く泣くあきらめた経緯があります。それが、� 年もたたないう
ちに、今後変わる予定はないはずだった計画が、R�.�.� 議会に保健福祉部仮庁舎を再検討して
邑久の本庁舎へ統合する案が提出されました。これに対し、�月�,��� 名ものゆめトピア長船に
保健福祉センターを存続を求める要望書が市民から提出されました。
　そんなことはおかまいなしに、庁舎再編はどんどん進み、消防長船分駐所は完成移転し、長
船支所も新築移転し、本庁舎西棟改修も完了しこども・健康部も移転しました。
　あと残っているのは、現在工事中のゆめトピア長船を改修して長船町公民館が移転するとこ
ろと、こどもパークがゆめトピア長船に出来るところです。

一般質問　ゆめトピア長船について

解体されるシルバー人材センター 解体される旧長船支所

　私は、長船の庁舎再編にはずっと反対してきました。ゆめトピア長船についても、心配なと
ころが山ほどあります。一つ一つ説明させていただきます。

◆駐車場について
　再編前、ゆめトピア長船の駐車場は、��� 台近くありました。大ホールの収容人数が ��� 人
ですから、みんなが安心して停めることのできる ��� 台ある駐車場が、ゆめトピア長船の最大
の魅力だと思います。近隣市で考えてもこれだけの潤沢な駐車場がある施設は、他にはありま
せん。それが、�,���㎡のこどもパークが出来ると、��台分の駐車場が減ることになります。こ
れは、ゆめトピア長船の魅力半減だと私は考えます。

◆こどもパークについて
　今市が考えているのは、シルバー人材センターから旧長船支所までの �,���㎡、田んぼ �つ分
もの広大なこどもパークです。それも、４億円もの予算で考えています。
　私は、こどもパーク自体については反対ではありませんが、ゆめトピア長船のあの場所は反
対です。どうしてもあの場所に作るのなら、もう少し規模の縮小を求めます。
　今年の �月 �� 日にこどもパークの説明会があり、遊び場は入場料を取るという話も出たと聞
いています。市からの説明は、１人 ��� 円までなら払ってもいいと若い保護者から聞いたとい
う話があったそうです。瀬戸内市のこどもパークは入場料を取るような想定のこどもパークな
のでしょうか？いったい普通の日に、そして休日に何人の人が訪れる想定か聞いたところ、こ
れからシミュレーションを行うと回答がありました。国では、両親が働いているかどうかを問
わずに保育園が利用できる制度を新たに設けるよう検討するとしていて、現時点では、【こども
誰でも通園制度】という名称で、���� 年に始まるとされています。何が言いたいかと言うと、
市役所にこんな大きなこどもパークを造っても、これからは平日に子どもはいなくなる、そん
な時代が来たということではないでしょうか？それなのに、入場料を徴収するとなると、その
人件費や機械代の方がよっぽど高くつくと私は思います。
　そして、� 億もかけて造るこどもパークは、造ったら終わりではありません。子どもたちが
安心して遊べることを考えると、かなりの維持管理にお金がかかるのではないでしょうか？
　市長がよく言われる、【費用対効果】というのを、考えて欲しいと思います。
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◆長船公民館の統合について
　ゆめトピア長船には大ホール、小ホール、健康スタジオ、研修室 �、�、ボランティアルーム、キッ
チン、和室�、�、元気発見�、�、たんぽぽの部屋があります。一方、長船公民館には大ホール、小会議室、
講義室、ボランティアルーム、調理室、和室、ミーティングルームがあります。
　ずっと言ってきましたが、これらのどちらも活発に使われている施設を部屋を増やすことなく
統合出来るのか心配しています。
 
  ◆トイレについて
　最近の世の中の流れとして、トイレの洋式化・多目的トイレの設置が進められています。
瀬戸内市も、駅 � 駅の公衆トイレの新設、学校施設のトイレの洋式化乾式化に取り組んでいます。
� 階の一番たくさんの人が使うトイレは、和式の方が多い状態です。どうして、今回改修の時に、
整備しないのでしょうか？
　この質問に市は、「要望がなかった」という大変残念な回答でした。どう考えても今回一緒に改
修してもらえないのは、残念で仕方ありません。ゆめトピア長船は、長船で唯一避難所として開
設される場所でもあります、前向きに検討してもらいたいと思います。
 
◆図書館について　
　現在の長船町図書館の広さは ��� ㎡で、移転後のゆめトピア長船内の図書館の広さは ��� ㎡です。
　長船の図書館だけがちょっと手狭だったので、広くなることは大歓迎です。今回ゆめトピア長
船の建物の外に �,��� ㎡のこどもパークが出来ますが、従来のゆめトピア長船の内の遊び場も今よ
り大きくなって残るようです。子どもたちが元気に走り回る姿というのは、微笑ましいものですが、
本来静かな環境でなければならない図書館と共存する中で、本当に静かな環境が守られるのかが
心配になります。
　ゆめトピア長船は、市民ホールであり、公民館であり、保健福祉センターであり、図書館であ
る複合施設なのですから、こどもパークがよければいいなんてことにならないことを望みます。

◆ゆめトピア長船の管理について
　市民ホールでもあり、公民館であり、図書館であり、保健福祉センターであり、こどもパーク
もできるというような施設をつくるのであれば、それは一体誰が責任を持ち、管理をするのかが
大変心配になります。それぞれの部門の責任をばらばらに持つなんてことは、私は向かない思い
ます。一つの施設である以上、最終の責任はどこにあり誰にあるのかしっかり決めておかないと、
統一は取れないし、無責任の部分が出てくると思います。
　市長から今年度中には決めると回答がありましたが、泣く泣く長船町公民館をあきらめた人た
ちを、これ以上裏切らないように残念な思いをさせないようにお願いしたい❣と思います。

こどもパークが
出来た以降の進入路

この�,���㎡が４億円をかけてこどもパークとなり、現在の進入路
含め全て閉ざされ、�� 台分の駐車場スペースがなくなる

新長船支所


